
Os índices de cobertu-
ra da vacina conta a poli-
omielite não foram alcan-
çados em vários municí-
pios da região, inclusive
Goioerê. Por conta disso,
a campanha foi prorroga-
da e segue até o  dia 30 de
novembro. De acordo
com a 11ª Regional de
Saúde, junto à vacinação
co n t ra  p ó lio ,  s e rá
realizada também a cam-
panha de multivacinação
para atualização da ca-
derneta de vacinação da
criança e do adolescente
menores de 15 anos de
idade.
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Começa nesta quarta-
feira, o tradicional ‘Feirão
do 30’, evento organizado
pela ACIG -  Associação
Comercial e Empresarial de
Goioerê, com o objetivo de
oferecer aos consumidores
a oportunidade comparem
mercadorias de qualidade
a preços acessíveis.A aber-
tura do evento será às 14
horas e durante três dias os
consumidores poderão  vi-
sitar e fazer suas compras
sempre das 14 horas até às
22 horas.

Feirão do 30 começa hoje com preços
acessíveis e mercadorias de qualidade

Com 81,6% de cobertura na região,
vacina contra pólio foi prorrogada

As urnas que serão usadas
nas eleições deste ano na
Comarca de Goioerê,
começam a ser lacradas nesta
quinta-feira, dia 5. O
procedimento será feito pela
equipe do Cartório Eleitoral,
com a participação de
representantes das

Urnas para as eleições começam
a ser lacradas nesta quinta-feira

coligações partidárias.As
primeiras urnas a serem
lacradas serão de Goioerê e
Rancho Alegre D’Oeste. O
procedimento está agendado
para acontecer na quinta-
feira, às 17:00 horas, nas
dependências do Fórum
Eleitoral.

EDITAL PÁGINA 03

Várias indicações fo-
ram votadas e aprova-
das ontem pelos verea-
dores de Goioerê, entre
elas, uma de autoria do
vereador Jacy da Silva,
que solicita da adminis-
tração, em especial da
Secretaria Municipal de
Saúde, para que estude
a  possibilidade de dis-
ponibilizar os kits  de
testes rápidos para de-
tecção de antico rpos

Vereadores aprovaram indicações e
requerimentos na sessão de ontem

IGM de Covid-19, nas
Unidades Básicas de
Saúde.De acordo como
vereador, a indicação
tem o objetivo de facili-
tar o atendimento, pois
quando os médicos das
referidas unidades soli-
c it a rem  o exam e , o
paciente com suspeita
não fique se deslocando
pela cidade, evitando a
contaminação de outras
pessoas.

Servidores são
treinados para

atender
denúncias de
maus-tratos a
cães e gatos
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Várias indicações foram
votadas e aprovadas ontem
pelos vereadores de
Goioerê, entre elas, uma de
autoria do vereador Jacy da
Silva, que solicita da
administração, em especial
da Secretaria Municipal de
Saúde, para que estude a
possibilidade de
disponibilizar os kits de
testes rápidos para detecção
de anticorpos IGM de
Covid-19, nas Unidades
Básicas de Saúde.

De acordo como
vereador, a indicação tem o
objetivo de facilitar o
atendimento, pois quando
os médicos das referidas
unidades solicitarem o
exame, o paciente com
suspeita não fique se
deslocando pela cidade,
evitando a contaminação de
outras pessoas.

Também na noite de
ontem, foi votada indicação
do vereador Guilherme
Dut ra, que pede  à
prefeitura, que atenda o
pedido dos moradores da
Vila R ural Can deias,
co locando uma  placa
indicativa com o nome da
comunidade na entrada da
mesma, bem como placas
indicativas de sentido,
indicando sua localidade, na

Vereadores aprovaram indicações e
requerimentos na sessão de ontem

A sessão plenária foi realizada na noite de ontem: indicações aprovadas

estrada que dá acesso a
mesma, para facilitar os
serviços de entrega e de
visitantes n aque la
comunidade.

Já de autoria do vereador
Agilson Flausino, foi votado
indicação que solicita
estudos para a implantação
de uma rotatória de acesso
na entrada do Jardim Cristo
Rey.

De autoria do vereador
‘Joaquim da Ambulância’ foi
aprovada indicação que
solicita da prefeitura, a
instalação de um bebedouro
de água potável (gelada e
natural) no Camelódromo de
Goioerê. “Há muitos
comerciantes naquele local

e muitos consumidores que
ali fazem suas compras. É
necessária a instalação de
um bebedouro naquele
local”, cita ele.

Na no ite de o ntem
tam bém foi votado
requerimento de autoria do
vereador Agilson, que
co bra da p refe itura,
in form ações s obre  o
sistema de coleta de lixo
orgânico  e rec iclável,
realizado na Vila Rural
Candeias. O vereador quer
saber qual a periodicidade
dos serviços, uma vez que
há relatos de moradores de
que a coleta de lixo orgânico
está ocorrendo com um
espaço de tempo muito

grande, ocasionando o
acúmulo de lixo por muitos
dias nas casas.

Ainda na sessão de
on tem,  foi ap rovada
indicação do vereador Jacy
da Silva, que solicita do
Conselho Municipal de
Trânsito , para que na
próxima reunião do órgão,
estudem a viabilidade de
instalação de ondulações
transversais, tipo redutor de
velocidade, dentro dos
padrões técnicos exigidos
pela nossa legislação, na rua
Profes sora  Nad ir
Aparecida Cancian, nas
proximidades da Padaria,
no  bairro  Jard im
Universitário.

As urnas que serão
usadas nas eleições deste
ano  n a C o marca d e
Goioerê, começam a ser
lacradas nesta quinta-
fe ira ,  d ia  5.  O
procedimento será feito
pela equipe do Cartório
Eleito ral,  com  a
p art ic ip ação d e
repres en tant es  d as
coligações partidárias.

As primeiras urnas a
serem lacradas serão de
Goioerê e Rancho Alegre
D’Oeste. O procedimento
es tá  agen d ad o  pa ra
acontecer na quinta-feira,
à s  17:00 h o ras ,  n as
dependências do Fórum
Eleitoral.

Já as urnas que serão
usadas pelos eleitores de
Moreira Sales e Quarto
Centenário serão lacradas
na sexta-feira, também às

Urnas para as eleições começam
a ser lacradas nesta quinta-feira

A lacração das urnas começa a ser feita nesta quinta-feira em Goioerê

17 h o ras  n as
dependências do Fórum
Eleitoral. Esta é a primeira

ação da Justiça Eleitoral,
visan d o d e ixa r  tu d o
pronto para as eleições de
15 de novembro.

Duran te  o
procedimento de lacração
d as  urn as , s erá  fe it a
demonstração de votação
acionada por aplicativo
es pec í f ico  pa ra  es t e
f im,  b em   como   a

colocação de lacres nas
urnas de lona para votação
por cédulas entre outros
procedimentos.

As atividades poderão
ser acompanhadas por
repres en tant es  d o s
partidos e coligações, bem
co mo  d o Minis t ér io
Público e Ordem dos
Advogados do Brasil.
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Eleição
O presidente do TSE, ministro Luís Roberto Barroso,

está nos Estados Unidos. Barroso atuou como observador
convidado das eleições dos Estados Unidos e se reuniu
com Ignacio Alvarez Gussoni, da equipe do Departamento
de Cooperação e Observação Eleitoral da Organização
dos Estados Americanos (OEA), para debater sobre a
Missão de Observação Eleitoral nas Eleições Municipais
do Brasil.

Estrada Boiadeira
Convênio entre Itaipu

Binacional, Dnit e governo
do Paraná vai garantir a
realização de parte de um
dos mais estratégicos
projetos rodoviários do
Estado,  a Estrada Boiadeira.
O trecho liga os municípios
Icaraíma (Porto Camargo)
e Umuarama (Serra dos
Dourados), no Noroeste do
Paraná, e deve estar pronto
até início de 2022.

Sesi Internacional
O deputado federal Aliel

Machado (PSB)
comemorou a notícia da
continuidade das atividades
do Colégio Sesi
Internacional em Ponta
Grossa. A  informação foi
repassada ao deputado pelo
presidente da da Federação
das Indústrias do Estado do
Paraná (FIEP), Carlos
Valter Mart ins Pedro.
“ Quero parabenizar o
presidente Carlos Valter
pela  sensibilidade e
competência de manter o
colégio Sesi Internacional
funcionando”, destacou
Aliel.

Planejamento
Vereadores de Curitiba

aprovaram um novo
instrumento de gestão para
a Câmara Municipal. Trata-
se de adotar o planejamento
estratégico como um
conjunto de processos que

concentrarão os recursos e
os esforços da instituição
para que ela se organize e
atinja seus objetivos. O texto
propõe abrangência mínima
de dois anos e máxima de
quatro anos, esse plano
deverá ser elaborado com a
participação de todas as
diretorias do Legislativo.

Uso de máscara
O deputado federal

Ricardo Barros (PSL)
expôs, em tom de desabafo,
sua opinião sobre o uso de
máscara em determinadas
ocasiões. “Esse negócio de
máscara já passou do limite
do ridículo. Ao entrar num
restaurante, se  exige
máscara. Se não tiver com
ela, não pode entrar. Mas
bastou entrar e sentar, que
pode tirá-la. Vai ver o vírus
chinês só contamina quem
está em pé. Os sentados
estão imunizados”, disse
Barros.

Licitação
O Senado deverá votar

esta semana projeto de lei
que propõe a
obrigatoriedade de licitação
para o transporte rodoviário
interestadual. Atualmente, o
poder público concede a
outorga do transporte
interestadual para empresas
privadas por meio de uma
autorização simples, que não
requer licitação e depende
da vontade do gestor.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br


P03QUARTA-FEIRA, 04 DE NOVEMBRO DE
2020

Para prestar um melhor
atendimento  a animais
domésticos vítimas de maus-
tratos, mais de 300 servidores
do Instituto Água e Terra (IAT)
participam de uma capacitação.
O objetivo é proporcionar
acesso à formação básica para
profissionais alocados nos
municípios, que vão poder
auxiliar outros órgãos no
atendimento de diferentes
casos.

A iniciativa é uma parceria
entre a Secretaria de Estado do
Desenvolvimento Sustentável
e do Turismo, a organização
World Animal Protection e a
Universidade Virtual do Paraná
(UVPR). As aulas são online,
através do portal Licon do
Núcleo de Educação  a
Distância da Universidade
Estadual do Centro-Oeste
(Unioeste).

A necessidade do curso
surgiu após uma solicitação do
Ministério Público do Paraná
de indicar profissionais do
instituto para atuar na
verificação das denúncias
recebidas no Estado. Elas
podem ser feitas pelo telefone
181 ou pela Ouvidoria do IAT.
Entre janeiro e outubro, somente
o canal do Instituto Água e
Terra recebeu 124 denúncias.

A ouvidoria prontamente
redireciona a denúncia a outros
canais, como da Delegacia
Especializada e do Batalhão da
Polícia Ambiental - Força
Verde. Com a capacitação, os
profissionais também podem
verificar as denúncias e, caso
necessário, solicitar apoio das
forças policiais.

“Além dos funcionários do

Servidores são treinados para atender
denúncias de maus-tratos a cães e gatos

Objetivo é capacitar servidores para atender as ocorrências

IAT, promotores de justiça do
Ministério Público estadual
também solicitaram acesso ao
curso. Ele possui um conteúdo
criterioso dentro da temática
de crimes contra animais
domésticos”, explicou  a
coordenadora de Recursos
Naturais da secretaria,
Fernanda Góss Braga.

De acordo com a bióloga,
os instru tores são
representantes do poder público
das diferentes instituições
envolvidas, bem como
profissionais renomados com
ampla experiência na temática
dos maus-tratos, que
voluntariamente se dedicaram
a preparar todo o conteúdo.

“Acreditamos que é uma
excelente oportunidade para os
municípios terem corpo técnico
cada vez mais qualificado para

esse tipo de atendimento”,
acrescentou Fernanda.

NA PRÁRTICA: - O
Curso de Atendimento aos
Maus-Tratos Animais é gratuito
e o primeiro do Estado na área.
O conteúdo é composto por
três módulos: Conceitos
Fundamentais e Legislação
Incidente, Registro de
Denúncias e Atendimento aos
Maus-tratos e Maus-tratos e
Educação Ambiental.

São abordados os mais
variados temas específicos,
como legislação; criação de
animais de forma clandestina;
zoofilia; quando o Ministério
Público pode ser acionado; em
que situação as polícias Civil e
Militar atuam; quais são os
canais de atendimento; como a
denúncia deve ser registrada
até que seja verificada; entre

outros.
“Já nas primeiras aulas, me

empolguei porque foram
abordados temas atuais e
contextualizados sobre
conceitos a respeito do bem-
estar animal, posse responsável
e embasamento jurídico em
relação a maus-tratos”, afirmou
o veterinário, Luiz Marcelo
Farinha Nunes. Ele atua no
atendimento de denúncias de
maus-tratos a cães, gatos e
cavalos na Prefeitura de
Arapongas.

Os participantes têm até 20
de dezembro para concluir o
conteúdo, totalizando até três
meses de duração.

CRIME: - Maus-tratos a
animais domésticos, assim
como a animais silvestres, é
crime. Em setembro deste ano
foi sancionada a Lei Federal

14.064/2020, que aumenta a
pena para maus-tratos contra
cães e gatos. A lei prevê
condenação de dois a cinco
anos de reclusão, além de
multa.

ATENDIMENTO: -
Quando verificada a denúncia
de maus-tratos, os animais são
resgatados e instituições
parceiras do Estado prestam
atendimento médico veterinário
necessário para a reabilitação
e encaminhamento para
adoção.

A ONG SOS 4 Patas, com
sede em Campo Largo, é uma
das parceiras. A diretora da
instituição, Mariane Mazzon,
destaca que profissionais
capacitados dão agilidade à
solução dos casos. “Nosso
trabalho é resgatar e receber o
animal. Com mais profissionais
capacitados focamos nesse
atendimento”, disse. “Muitas
situações se resolvem apenas
com orientação,  sem a
necessidade de resgate”,
completou.

Começa nesta quarta-
feira, o tradicional ‘Feirão
do 30’, evento organizado
pela ACIG - Associação
Comercial e Empresarial
de Goioerê, com o
objetivo de oferecer aos
consumidores a
oportunidade comparem
mercadorias de qualidade
a preços acessíveis.

A abertura do evento
será às 14 horas e durante
três d ias os
consumidores poderão
visita r e fazer su as
compras sempre das 14
horas até às 22 horas.

Entre as empresas
participantes estão a
House Confecções, M1

Feirão do 30 começa hoje com preços
acessíveis e mercadorias de qualidade

O evento será aberto nesta quarta-feira, a partir das 14 horas na sede da ACIG

Malwee , Bo rn
co nfecções, Decks
Fashion, Ametista, Loja
Diellen, Cin dere la
Modas, Baiten, Etiqueta
Rosa, Maria Bonita, Cris
de Lima, Espaço Federal,
Visual Modas e Loja
Dona Maria.

Ao falar do evento, o
presidente da ACIG,
Alexandre Cândido, diz
que o Feirão do 30
sempre  tem grand es
oportunidades para os
consumidores e que este
ano será ainda melhor.
“Podem ter certeza disso.
Será um evento para
entrar para a história”, diz
ele.
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Os índices de cobertura da
vacina conta a poliomielite não
foram alcançados em vários
municípios da região, inclusive
Goioerê. Por conta disso, a
campanha foi prorrogada e
segue até o dia 30 de novembro.

De acordo com a 11ª
Regional de Saúde, junto à
vacinação contra pólio, será
realizada também a campanha
de multivacinação para
atualização da caderneta de
vacinação da criança e do
adolescente menores de 15
anos de idade.

Segundo números da
Secretaria de Saúde, em
Goioerê a vacinação atingiu
índices de 80,2%, sendo que
até sexta-feira foram vacinadas
1.174 crianças na cidade. A
meta era alcançar 1.483.

Na região Comcam, que
congrega 25 municípios, das
17.146 crianças que devem
se vacinar, 14.005 tomaram a
dose até o momento, o
equivalente a 81,68% do
público alvo. 

“A população precisa ter
consciência da importância da
imunização para que possamos

Com 81,6% de cobertura na região,
vacina contra pólio foi prorrogada

A campanha segue durante todo este mês: meta deve ser alcançada

estar protegidos, haja vista que
temos risco de sarampo e febre
amarela”, alertou o chefe da
Regional, Eurivelton Wagner
Siqueira, ao pedir aos pais que
levem seus filhos para vacinar. 

MULTIVACINAÇÃO:
A campanha de multivacinação
oferta vários tipos de vacinas
para crianças e adolescentes

menores de 15 anos de idade
como: BCG, que previne as
formas graves de tuberculose;
 Pentavalente,  que protege
contra a difteria, tétano,
coqueluche, hepatite B e
influenza B;  Rotavírus

Humano, contra a diarreia;
 Pneumocócica 10 , contra a
pneumonia meningite e otite;
 Meningocócica C e ACWY,
que previne contra meningites;
Tríplice Viral, contra sarampo,
caxumba e rubéola; vacina

contra a varicela; vacina HPV,
que previne alguns tipos de
câncer em jovens;  vacinas da

Hepatite A e Hepatite B e
ainda a vacina contra a Febre
Amarela.


